



Le papa de Eric Maxim Choupo-Moting a accordé une interview fleuve exclusive à nos confrères de Africa Foot United, dans laquelle il revient, entre autres, sur les performances Lions et les erreurs de coaching de Rigobert Song qui, selon lui ont été à l'origine de la défaite contre la Suisse.

Extrait :

Le seul regret pour moi, ce n'est pas ce match là, mais c'est plutôt le premier match qu'on avait entre les mains contre la Suisse et je veux bien dire que pour moi, c'est le coaching de Rigobert Song et son staff technique que j'accuse parce que ce sont les remplacements qui ont gâté ce premier match. Mais aux deuxième et troisième matches, on a vu qu'il y a eu une nette amélioration du coaching. L'erreur de coaching peut arriver, vu le fait que les entraîneurs n'ont pas eu assez de temps pour travailler la cohésion entre les joueurs. C'est à partir des erreurs qu'on peut mieux voir ce qu'il y a à corriger. Après le premier match, je suis allé rencontrer notre sélectionneur Rigo et je lui ai poliment donné mon point de vue suivant: « avec le danger que représentait Choupo dans ce match pour la Suisse et vu que nous étions menés au score par 0 but à 1, tu n'enlèves pas Choupo du terrain. Tu ne l'enlèves pas dans cette équipe, ce n'est pas possible, tu renforces plutôt l'attaque avec Aboubakar, car ces 2 attaquants peuvent bien jouer Ensemble ». Je lui ai dit que ce n'est pas parce que je suis le papa

de Choupo que je le dis mais que dans cette équipe, actuellement, avec tout ce qui se passe et sa façon de jouer, c'est une erreur. Il m'a dit : « Papa, je peux t'expliquer ce qui s'est passé, je pense que tu as raison, les autres matches, il va jouer »